

René BALLEREAU  
Maire de Bouesse



Victor KUPERMINC  
Comité Français pour YAD VASHEM

**Vous prient d'assister à la cérémonie au cours de laquelle  
un représentant de l'ambassade d'Israël en France  
remettra, à titre posthume, la Médaille des Justes parmi les Nations à**

**CLÉMENT & CLÉMENTINE LAVILLONNIERE**

Représentés par leur fille

**JEANNINE PRUNGET**

***le dimanche 7 mai 2006, à 11 heures***

***au château de Bouesse (36200), salle du séminaire***

**La cérémonie sera suivie par la pose d'une plaque commémorative  
sur la façade de la maison des Justes**

La médaille des Justes est décernée par l'Institut YAD VASHEM de Jérusalem  
aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation, au péril de leur vie.

Au début de la guerre, nos parents Martial et Simone Israël nous ont envoyés chez le "frère de lait" de notre mère, Clément Lavillonière, à Bouesse, dans le Berry. En effet, notre mère avait été élevée chez la mère de Clément.



C'est tout naturellement que les Lavillonière nous ont accueillies et fait passer pour des petits parisiens, venus là pour échapper aux bombardements de Paris, et être mieux nourris.

Clément et Clémentine connaissaient les risques encourus. Ils risquaient la dénonciation, l'arrestation, voire la déportation. Nous savons, pour en avoir parlé avec eux depuis, qu'ils en étaient parfaitement conscients. Ils ont simplement agi par compassion et par fidélité à une famille amie.

Extrait du témoignage de Gilbert et Jacques Martal.